



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ**

**AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR**

**ACTA No 005-03-20-2024-GAD.P. R AMBUQUI**  
**SESIÓN ORDINARIA GAD. P.R. AMBUQUI DEL 20 DE MARZO DEL 2024**

En la parroquia Ambuquí, cantón Ibarra, provincia Imbabura, previa Convocatoria No. Convocatoria No. 005-GAD.AMBUQUI-2024, con fecha 18 de marzo del 2024; siendo las 08H40 del día miércoles 20 de marzo del 2024, en las oficinas del GAD. Ambuquí, con la finalidad de llevar a efecto de Sesión ordinaria, con el siguiente detalle del orden del día

Página | 1

1. Constatación del quorum
2. Instalación de la sesión.
3. Lectura de acta anterior
4. Resolver la entrega de un reconocimiento simbólico por la participación como candidatas a reinas del ovo 2024.
5. Informes de gestiones cuerpo legislativo y ejecutivo
6. Clausura

**DESARROLLO**

**1. CONSTATACIÓN DEL QUORUM**

Por secretaria se constata el quórum y están presentes. cuatro vocales, por lo tanto, existe el quórum reglamentario, se adjunta registro de asistencia. **Ing. Daniel Gudiño:** Por favor proceda con el siguiente punto.

**2. INSTALACIÓN DE LA SESIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA**

Ing. Daniel Gudiño: Buenos días compañeros darles la bienvenida como les había mencionado dentro de los reglamentos aprobados con nosotros en el pleno el Consejo parroquial es importante reunimos al menos 2 veces al mes, en reuniones ordinarias y esta reunión tiene una particularidad mencionarles algunas cosas que están pasando en el tema de asignaciones presupuestarias correspondientes al Ministerio de Finanzas y poder nosotros dejar instalada la reunión con esa, con esa premura sabiendo que hay muchas cosas que hacer en el tema de las festividades y lo que como vocales y presidente nos competen, dejo instalada la reunión siendo las 08h40, señorita secretaria para que continúe, por favor con el siguiente punto del orden del día

**3. LECTURA Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS ANTERIORES**

Por secretaria se procede a dar lectura del Acta No 001 del 31 de enero del 2024. Una vez terminada la lectura del acta el Ing. Daniel Gudiño pone a consideración del pleno del consejo el acta y manifiesta que si existe algún tema que falta esclarecer dar a conocer en el pleno para la respectiva corrección de la misma, caso contrario se procederá a la aprobación. Tnlgo. Jesús Cárdenas solicita se corrija en su intervención en la cual está colocado cámaras de seguridad, se cambien por guardias de seguridad, sin ninguna otra acotación se aprueba el acta de manera unánime con la observación antes mencionada y se firma para la constancia del acto.

**4. RESOLVER LA ENTREGA DE UN RECONOCIMIENTO SIMBÓLICO POR LA PARTICIPACIÓN COMO CANDIDATAS A REINAS DEL OVO 2024.**



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

### AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

Ing. Daniel menciona compañeros aquí ha nacido una idea y creo que es loable dar un reconocimiento a las 3 señoritas que participaron como candidatas a la reina del ovo más que como candidatas es un reconocimiento de un logro obtenido a muchos a muchas personas de aquí de la parroquia y se les ha ayudado con el tema de certificaciones, porque son deportistas y que salga un reconocimiento eso puntúa mucho en la hoja de vida de las señoritas; para en el caso quieran aspirar a temas policía a fuerzas armadas, o cualquier otro, o para la Universidad; sería un reconocimiento al mérito. Busquemosle la forma de cultural o de revitalización de la cultura de la parroquia, Desde mi punto de vista ustedes vieron el realce tuvieron las señoritas sabiendo el poco tiempo que tuvieron para prepararse, es digno de felicitar, yo de forma personal me he acercado a cada una de las casas de los de ellas entregándoles un presente y agradeciéndoles nuevamente y aclarando todo el tema de los premios ofrecidos, todas están contentas. En el tema de jurados ya es otra cuestión que se nos deslinda de las manos, pero ya no es nuestra responsabilidad como Gad parroquial, las familias y las candidatas están muy de acuerdo, entonces estimados compañeros lanzo a moción para que ustedes puedan apoyar esta iniciativa, para que el día domingo 24 de marzo entregarles en el desfile en acto público un reconocimiento a las 3 señoritas, eso lanza a moción compañeros para ver si hay o no aprobación. Toma la palabra el **Sr. Jesús Cárdenas** menciona yo creo que esta iniciativa que usted ha dado es muy importante, ya que bueno que no me acuerdo el año 2022 justamente yo inicié con el reconocimiento a las ex reinas de Ambuquí que se han destacado en algunos aspectos importantes dentro de la parroquia como fue a la señora Hipólita Hernández que se le hizo público en un desfile cívico, entonces me parece excelente esta idea justamente creo que las reinas en este caso se les debe insertar al trabajo, es así que en esta semana cultural la señorita reina yo ya la invité y ella está haciendo parte del proceso de la semana cultural en todos los eventos que realiza y ella me preguntó y me dijo, pero yo no tengo nada le dije ustedes no tienen nada, pero ya está hasta organizado y ustedes invitada especial a estos eventos importantes que realiza el Gad Parroquial con la Unidad Educativa Cesar Borja, para mí me parece súper excelente que se reconozca La placa no sé qué se le tiene pensado, pero que también se le se haga un estudio de las ex reinas que también anteriormente se han destacado por alguna cosa, desde los años que han venido anteriores y se les siga reconociendo una a una cada año cada año, se le siga también reconociendo entonces qué quiere decir eso que reconocemos a las actuales y reconocemos también a una antigua y esto da un enfoque diferente. Ing. Daniel acota el tema de placas por el momento no es posible por el tema de presupuesto, se les va a entregar un pergamino o certificado. **Sr Jesús** manifiesta que no importa si entregan certificado, me parece magnífico que se realice este reconocimiento. **Ing. Daniel** Como siempre le he dicho estimado compañero Jesús usted presidente es de la comisión de Cultura y estas iniciativas deben nacer de todos nosotros y si estamos a tiempo y podemos hacerle un certificado de mi parte no tengo ningún inconveniente, sería algo adicional le encargáramos a usted sabiendo que ahora ya es miércoles y tenemos poco tiempo y se puede en este momento con certeza y con la firmeza de dar los nombres sabiendo que ese va a ser ese puntal muy importante no habría ningún conveniente, Dr. Jesús menciona que no habría ningún inconveniente yo me encargaría de buscar la ex reina que se haya destacado anteriormente. Toma la palabra el **Sr. Juna García** menciona que para acotar en este tema permítame decirles que sería muy importante abrir el abanico si lo iniciamos con Ambuquí debemos ver esta situación en las 11 comunidades porque de una u otra manera usted sabe que siempre hay alguien que va a decir porque solo allá y no acá, entonces para mí sería bueno que esto que vamos empezar

Página | 2



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

### AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

en esta administración, también se lo realizó cuando sea las fiestas de Juncal, Chota, Carpuela también tengamos esa iniciativa, que de una u otra manera podamos aportar con este tipo de certificados para que las jóvenes que participen se sientan alagadas y tengan un membrete de esta magnitud. **Ing. Daniel** Acotando a lo que manifiesta el compañero Juan también las actuales reinas de las comunidades invitarles al día del desfile que participen y entregarles el certificado. Muchas gracias compañero por su actuación. Dejo sentado que en cada comunidad que participen también realizaremos la misma entrega en las diferentes comunidades. Toma la palabra el **Sr. Cristofer Palacios** Menciona que le parece muy bien las palabras de cada uno de ustedes mencionan. Mi voto es a favor, apoyo. las palabras que menciona el compañero Juan Está en la correcta, nosotros como Junta como parte de, vamos a dar un realce las reinas de los pueblos, también concuerdo con las palabras del compañero Jesús que está muy bien en esta idea que ha planteado entonces creo que vamos por buen camino. **Ing. Daniel** agradece las intervenciones. Sabemos que al traerles a todas la reina de las comunidades para entregar un reconocimiento también es la otra cara, que son las fiestas de ovo, pero no importa también es el tema social, el tema como se siente la gente porque no podemos nosotros estar limitando a lo que diga un grupo minúsculo de ciudadanos porque cuando hay un grupo mayúsculo a nivel de parroquia entendemos que son las fiestas de ovo, entendemos que son las fiestas de la parroquia, de la y la fruta emblemática y también hoy por hoy de los 97 años de parroquia eclesiástica, entonces hemos dado algunos cambios, por ejemplo la improvisación de la pasarela en el parque; porque fue improvisado era la tarima, eso dio mucho que hablar en bien a la gran mayoría y en mal para unos cinco, cosas así y bueno y es nuestro primer año como administración en el caso mío como Presidente, vamos a ir corrigiendo, gracias por el apoyo a esta moción y las acotaciones que uno veía más allá, para eso somos un grupo de compañeros de trabajo, ingeniera por favor. Una vez analizado y debatido este punto con las acotaciones brindadas por los compañeros vocales para continuar con el siguiente punto del orden.

Página | 3

#### 5. INFORMES DE GESTIONES CUERPO LEGISLATIVO Y EJECUTIVO

Ingeniero. Daniel en este punto quiero dar la palabra primero a ustedes en el orden jerárquico que corresponde para que cada uno pueda manifestar de forma sustancial que podemos conversar de las delegaciones sin ánimo de molestar ni nada, hay delegaciones, pero no hay retroalimentación, por eso era la matriz si entonces yo quisiera preguntarles, pero primero felicitarles porque vi que el tema de la de las comisiones está funcionando eso es muy importante primer punto; hay cosas que no hay una retroalimentación de las diferentes actividades de enviadas a las entidades del Gobierno por ejemplo como municipio, prefectura, entonces. Yo entiendo que ustedes van y nosotros debemos tener una retroalimentación.

Toma la palabra el Sr. Cristofer Palacios, informarle que como usted acaba de mencionar nosotros en nuestras comisiones, por ejemplo, en productividad y en las que formo parte de ellas nos hemos reunido con un objetivo claro de sacar adelante nuestra parroquia que como siempre, yo lo he manifestado, que nosotros no miremos las banderas políticas que tenemos, más bien que hagamos en el beneficio de nuestra gente, nuestro pueblo entonces en mi comisión le hablo por mi comisión. Hemos dado un paso positivo, se puede decir que nos estamos entendiendo bien, más bien que siendo un poquito optimista se puede decir por todo el tema de presupuesto. Nosotros hemos realizado hemos realizado un pequeño proyecto de viveros, ojalá sea posible



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

### AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

se le entregará al proyecto y ahí está el secretario, el compañero Fidel, entonces creo que en la otra convocatoria ya le entregaremos el proyecto para que sea analizado conjuntamente con el ejecutivo, eso es mi comisión; en parte de lo que usted acaba de mencionar de las delegaciones que ha enviado en sí yo no en este mes y en los meses anteriores no he tenido delegaciones, y las que ni me ha delegado los informes e ingresado por secretaria.

Página | 4

Sr. Juan García menciona que estamos por buen camino, el tema de las comisiones yo creo que hoy por hoy están haciendo un poquito más funcionales de lo que se venía haciendo antes, en mi comisión hemos tenido solamente una reunión, pero sin embargo, estaba planteando para por el tema de las fiestas tomando en cuenta las diferentes actividades que se ha tenido no nos hemos podido volver a reunir, contarles que he estado visitando el municipio con una delegación de chota por el tema de buscar maquinaria para limpieza de las quebradas está bastante complicado allí también estuvimos andando en el municipio y todavía no nos dan la fechas para cuando nos puedan prestar la máquina presente si podemos. Entonces señor presidente si ahí nos puede ayudar presionando un poco para que nos ayuden con dicha maquinaria. Ing. Daniel pregunta que, si es del área del ingreso, Sr Juan García menciona que sí?, y no sólo de Chota hay que limpiar la quebrada de Carpuela, donde siempre pasa por lado de la Melisa no vaya hacer que algún rato tengamos un aluvión y tengamos las peores consecuencias como las tuvimos hace un tiempo atrás, decirles que hay que seguir aunando esfuerzos para que de otra manera vayamos siendo visibilizados con cosas más visibles y más tangibles hacia la gente yo creo que es entendido el tema presupuestario, pero yo creo que podemos buscar alternativas para de una u otra manera sacar este barco adelante. Eso sí más que contarles compañeros esperemos tener mejores noticias en las próximas reuniones que tengamos.

Sr. Jesús Cárdenas menciona que desde la Comisión social cultural lo que he venido realizando son algunas acciones entre ellas se hizo la forestación en la Unidad Educativa Cesar Borja, donde su autoridad prestó la camioneta para el traslado de las plantas y luego se hizo una minga comunitaria para la forestación de esta unidad, que es importante para para mantener el medio ambiente saludable de los niños de esta unidad, solicité 200 kits de aseo los cuales contaba con un vaso, un cepillo y una pasta de dientes se ha hecho, se ha hecho llegar tanto a la Comunidad de Carpuela, como también a la cabecera parroquial de Ambuquí dentro, esto se ha trabajado en conjunto con los subcentros de salud. estoy haciendo un seguimiento de un oficio que presenté a la municipalidad para nosotros poder contemplar dentro de la parroquia, no solo de la cabecera parroquia, sino de la parroquia, la desparasitación y también la castración de perros y gatos dentro de la población, ya que tenemos una migración fuerte de estos animalitos. Como ustedes saben, se está realizando todo el tema deportivo y también de la semana cultural de las fiestas de ovo que se lo ha hecho mediante autogestión todo el evento entonces que he tenido personas que aliadas que me han ayudado mucho como es, Francisco Cárdenas y Patricia Mera hacer autogestión. Algo fuerte que también hace 15 días le informe hice un seguimiento con mi primo que es dueño de la constructora Cárdenas en Ibarra, yo le solicité de manera especial que me ayude haciendo levantamiento físico para hacer un proyecto de lo que es la piscina. Él me dijo que me cobraba 6000 dólares, pero yo mencione que yo no contaba con el dinero ni el GAD parroquial, razón por la cual él de forma voluntaria y por la amistad y la hermandad que tenemos a mí me va a dar haciendo totalmente gratuito. Este levantamiento físico de la piscina municipal de Ambuquí, levantamiento que ya se lo realizó, ahorita sólo estoy esperando ya que me



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

### AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

entregue ya el levantamiento para poder presentar aquí al seno del GAD parroquial. Ing. Daniel pregunta ¿Cuál es la idea del levantamiento? es de que este proyecto se presente en el para ver si es que se le aprueba con el presupuesto 2024? Sr. Jesús responde que la idea es para que se presente a la ciudadanía cuando se haga la asamblea de presupuesto participativo así para que tengamos un instrumento que la gente diga tenemos un instrumento para poder hacer y saber cuánto es el costo de esto, para lo cual me menciono que 15 días ya me entrega este proyecto; también me falta todavía la Comunidad de Rancho Chico en el levantamiento que estamos haciendo de vía para saber cuánto tiene de vía las comunidades donde se va a implementar ya el proyecto de alumbrado. esto se lo está haciendo con el ingeniero Juan Domingo del municipio, donde este levantamiento prácticamente no sirve creo que le comenté a usted no sirve solamente como parte de alumbrado, sino a futuro también esto sirve como parte de un levantamiento de alcantarillado, levantamiento de aceras y bordillos o de vías y con eso acabaríamos este levantamiento vial que nos hemos emprendido ya prácticamente, vamos un mes y todavía no terminamos por el esfuerzo del trabajo que lo estamos haciendo en territorio en la parte alta. se hizo autogestión de algunas cosas entre ellas balones, y el día de mañana voy a entregar 2 en la escuela del Juncal, ayer hice también la entrega al grupo de mujeres de Ambuquí y de la de la misma forma seguir entregando implementos deportivos, pero todo mediante autogestión y lo he realizado en la ciudad de Ibarra con amigos y conocidos que me han ayudado es lo que le puedo informar señor presidente muchas gracias.

Página | 5

Ing. Daniel menciona. compañeros agradecidos de todos sus informes. La realidad de la realidad como presidente de la Junta parroquial y como amigo de ustedes siempre se les ha invitado a todas las actividades de realizadas dentro del Ejecutivo, dentro del legislativo y de todas las competencias, pero sin embargo, yo sí y como no con ánimo de desgranarnos, pero si con el ánimo de unimos el tema de las festividades sí me dejaron mucho que desear de todos y cada uno de ustedes como autoridades, algunos fueron sinceros desde el principio no voy a estar en eso, pero bueno, eso se lo digo compañero, porque aquí la autogestión es muy importante. Por ventaja y gracias a Dios las festividades salieron bien y es el GAD Parroquial de Ambuquí, el que quedó bien. Si Dios no quería salía mal, era el Presidente. Se han realizado muchas actividades que yo simplemente anotaba lo que ustedes decían, el tema de la seguridad se logró tener un patrullero 0km que ustedes ya lo vieron aquí a través del municipio de Ibarra para la ciudadanía y para toda la parroquia en este momento están entregando ya lo que son indumentarias, conos y vallas para que nuestra policía de nuestro sector se siga fortaleciendo a través del municipio de Ibarra, sin ser la competencia, pero ahí están trabajando; otro tema muy importante Amigos y seamos sinceros, el tema de las asambleas comunitarias participativas para mí como presidente son muy importantes no sé si para ustedes como vocales no la son, hay que tener un poco más de compromiso, ayudarnos si sabemos que ya viene la de Chaupi, la de Chota, todos nosotros tenemos como decía el compañero Juan Fernando, por ejemplo, de las quebradas tenemos afinidad con algunos presidentes otros no, pero hay que trabajar en beneficio del Gobierno parroquial; porque cada uno de nosotros podemos dar la mano en cada coca o situación que se presente ya que cuatro manos son más que uno, eso de las personas que nos siguen nos ayudan es muy es muy saludable porque cada uno tiene su círculo, pero siempre pensemos en función del Gobierno parroquial, porque al único que le hacen daño pensando en islas diferentes es a la ciudadanía no al presidente. Agradezco mucho el tema del deporte de los días sábados. Yo estuve presente aquí hubo un malentendido entre la vocal Carolina Aguirre y el compañero Boris



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

### AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

Andrade, como el Presidente con las organizadoras, en el tema de la alimentación, felicitarle por esa autogestión y ese recibimiento a los compañeros de la parroquia hermana de Lita. El tema de las siguientes actividades que se presentan. Como son la noche artística. Bueno, ahorita ya no hay mucho que trabajar, informarles más bien que ya están las delegaciones confirmadas para el día domingo 24, donde se va hacer el desfile cívico institucional. Estamos esperando la confirmación de la Academia militar para llamarle desfile cívico militar, aunque queremos traer entonces el día 24 va hacer otro respaldo ciudadano y también institucional que tengo aquí alrededor de 500 personas en el desfile cívico que ustedes sabían que a las 10:00 de la mañana, pero por motivos de Domingo de Ramos cuando tomamos en cuenta se traslada a las 14:00 de la tarde, porque domingo de Ramos a las 10 empieza la procesión del Padre, compañeros invitados todos hacer parte de la mesa directiva y estar juntos como amigos, compañeros para este evento. El tema del alcantarillado de carpuela hoy día a las 12 vienen el ingeniero Nedy para los que desean acompañarnos de aquí mismo a las 12 poder empaparnos, porque hay un teléfono descompuesto, como digo con los diferentes presidentes, yo respeto mucho. La diligencia barrial porque es la base de nosotros como Junta parroquial, pero siempre hay que tener un criterio, hay un criterio malo y un criterio bueno, el estudio no bien hecho ahorita y nosotros como autoridades no podemos decirles sí a todo, el estudio viene hecho del anterior administración del ingeniero castillo se volvió a levantar el estudio y se vuelve a levantar otra vez y no se la nueva autoridad no quiero me viene con otro criterio que el alcantarillado debe ir por acá, por allá, cuando ya hay una línea trazada y un presupuesto y un financiamiento ya establecido, pero sin embargo, se les va a dotar de unos 12 metros más de alcantarillado por la buena voluntad tanto de Emapa y del Ing. Castillo en carpuela hay un punto que hay que sacar unos postes que vaya el alcantarillado o sea, una desviaciones al ojo social y a la gente que hacer entender que la parte es técnica y nosotros como autoridades no es que tenemos la plata en el bolsillo, todos ya pasamos por aquí a excepción de Cristofer. El tema de los polideportivos hay un nuevo manejo de los polideportivos eso ya nos sentaremos después de para para ahondar muy fino. Ya que hay que ir dando la responsabilidad a la ciudadanía, ayer vino el profe Wilman Méndez y les informo no de forma arbitraria. Si no también bajo la facultad que como presidente y la información a ustedes que se le va a delegar a él, en Juncal porque él ya hace algunos trabajos personales con su familia para poder rehabilitar un poco este esté polideportivo. El de carpuela sigue Leo, en Chota está Benito, todos están ad honorem, aquí en Ambuquí el profe Tamayo, que está con los niños, entonces yo quisiera con ellos entendernos que eso es de ellos. Es de la ciudadanía, pero quien supervisa quien administra o quien vela por ese interés del del espacio público. Somos nosotros como Junta parroquial y no pueden coger abrir sin nosotros saber. Entonces más menos compañero Jesús que haya esa conexión, nada más. Y cuando ya haya los presupuestos que Dios mediante existan, hay que ser agradecidos con esta gente e irles ubicando. El tema del mantenimiento vial Fidel no está informarles que se logró que se continúe con el convenio abril\_ diciembre, también estamos pidiendo al señor Prefecto que nos incremente los kilómetros de atención porque quedan algunos kilómetros sueltos y es en todas las parroquias. Voy a ser muy radical con el tema de los horarios. Todos están cumpliendo a excepción de usted Jesús y el tema de Fidel. Creo que llegamos a un entendimiento como caballeros que el compañero Fidel ya tenía que ya tomar su decisión de vincularse acá o seguir trabajando en el municipio siempre y cuando su horario lo da, pero no estamos cumpliendo eso, voy hacer yo el seguimiento respectivo y no con el afán de molestar a nadie, pero. Eso yo ya investigué me va a traer a mi cola como representante de la administración. Y también al

Página | 6



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

### AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

compañero, entonces, si el compañero el compañero puede seguir trabajando en el municipio nadie lo dice, pero siempre cuando su horario le da cumpla acá los viernes nada más y. Ustedes saben que nosotros le reglamentamos que los viernes son 8 horas desde trabajo en oficina los. que los martes, jueves y así sucesivamente son 8 horas desde trabajo en oficina, los otros días estimados amigos es su libertad como autoridades y como funcionarios de hacer sus cosas personales o cosas inherentes al GAD Parroquial. Sr. Jesús pregunta ¿Por qué Yo?, Ing. Daniel responde ahí jueves que usted no está aquí, Yo he estado aquí y por eso ahora va a ser una bitácora; si no quieren el tema del del biométrico, que para mí es saludable así por ejemplo, yo reviso el biométrico Cristofer está timbrando y él me puede decir los martes estoy aquí y usted viene ahí está el biométrico no es obligación, pero es un respaldo por ejemplo, yo cojo el código de Cristofer ahorita le puedo demostrar que los martes si está asistiendo. Si usted me dice yo siempre vengo yo he estado aquí y no ha estado corrido, por muchas actividades y no tampoco no hay una justificación que diga señor presidente me ausente por una reunión planificada que también es justificado, es todo el enmarcado en la Ley no es para mí, es para el ente de control que a todos cualquiera nos puede caer; por mí, yo sé el trabajo cada uno hace, pero si usted y yo le digo al alguien yo, yo, yo siempre vengo o el compañero siempre ven bien demuéstremelo, entonces ahí hay un papelito. Como se trabaja en participación ciudadana usted vive aquí no cierto la ingeniera le recibe donde manifieste por ejemplo asisto a la reunión del municipio o ha trámites externos, listo, ese debe tener un informe de la reunión y solamente de ese día, porque es un día que hay que cumplir, en el resto de los 26 días restantes del mes. No se preocupe, preocupémonos de los cuatro días que nos corresponde por obligación. Eso sí les pido amigos, por favor, el resto. El resto. Eso ya averigua la Nicole a la compañía de Contraloría, una buena señorita, una buena profesional, una buena asesora, aparte de venir al tema de control. Con el tema de las quebradas Juanito hay que hacerme llegar los números de tramites de los oficios ingresados y yo ya coordino, usted sabe que la afinidad con el compañero presidente no es porque yo quiera o no quiera no existe le he llamado a un sin número de reuniones, y como usted dice como GAD Parroquial nos toca seguir trabajando con los que queremos trabajar. Porque viene mal y no es por capricho de nadie lo cierto es que nosotros tenemos hasta el 2027 yo estoy con toda la predisposición, especialmente como Choteño de trabajar, pero no hay esa sinergia tampoco podemos desgastarnos como autoridades si hay esas esos oficios Juanito me pasa, para el seguimiento y gestión y usted mismo con el compañero presente se acercan al municipio. Compañero Jesús informarle que ya está aquí la técnica territorial en vez de la Sra. Marlene, para que con usted conjuntamente con la Mayrita le ayudan a identificar beneficiarios los que ya estaban, se hizo eco de su petición y ya está aquí la técnica territorial. También el día de ayer se firmó el Convenio del Mies. Está ahorita la Vale justamente en eso ya es parte de ya de los señores coordinadores que nos envíen los informes de diciembre, entregamos e inmediatamente pagan diciembre y enseguida continuamos ya con el convenio hasta diciembre noticias buenas por ese lado. la nueva coordinadora fue clara si no me justifican diciembre, no le voy a depositar de nuevo convenio, compañero Cristofer del municipio hay que hacer un listado de emprendimientos, lo que le mencione ayer con Mauricio, porque el municipio de Ibarra quiere hacer pastillitas comunicacionales ustedes han visto que la publicación sale doña Margarita Urcuango y cuándo es una persona que representa Ambuquí y también hay una chica que baila marimba, entonces yo eleve mi voz a la licenciada de Estefanía Vallejo, directora de comunicación que no es así nuestra parroquia, entonces van a venir aquí el en el mes de abril a hacer pastillas puntuales de videos de tomas a todos los emprendimientos de la parroquia para



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

### AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

ellos tener durante la administración e ir sacando cosas puntuales en el tema turístico. Eso para concluir y poder pasar al siguiente punto, informarles algo como yo les decía, el tema del Ministerio de Finanzas no sé si es mala voluntad del Gobierno, no hay liquidez en el Gobierno, toma la palabra el Sr. Cristófer Palacios mencionando sr. Presidente yo agradecerle por toda su gestión, el evento de las fiestas lo digo conjuntamente poco, tal vez hemos tratado, se puede decir en nos hemos sentado. Yo de mi parte, como nuevo, no sé si fue de parte mía. O de parte suya, tal vez creo que no, hubo la previa conversación. Porque yo si me quedé un poquito fuera de foco en el tema productivo y turístico, yo no sabía la de las carpas productivas que hacían en estos eventos yo me quedé en Stand by y opté en dejarle a usted. Ing. Daniel Pregunta ¿De qué carpas productivas? Cristófer responde de las que menciono de los emprendimientos que iban a hacer de la feria, entonces yo digo había mucho que hacer tema productivo porque aquí si hay emprendimientos, entonces yo de esa parte si creo que para la próxima ocasión con anticipación nos canalicemos y conversemos para ir engranando de una mejor manera, de mi parte hoy sí ya estoy más claro, Ing. Daniel menciona ya de una vez de un año sí tiene un año, el próximo año se va a hacer una feria gastronómica turística y productiva mención Ovo, Mauricio ya tiene el proyecto que se presentó, pero el municipio no tenía plata. Con la finalidad es de hacer un corredor sólo de ovo ósea, hay un reconocimiento, que se le va a dar al mejor derivado del ovo, pero la feria puede venir cualquier emprendimiento de la parroquia. La idea es hacer un corredor desde toda la Bolívar, toda la calle principal y esta cuadra del GAD, no más. Mindo es así, Vilcabamba es así, todas las parroquias son así. Entonces la idea es, se ha conversado con la cooperativa de artesanos por el tiempo no nos colaboraron. Se les va a dar un bueno ese producto ya está con el Marcelito y con Mauricio ya está realizado. Entonces es darles un stand con 3 niveles a todas las personas de la recta, para luego replicarle al listado que usted me entregue de la parroquia, se presentó a la San Gabriel, se nos pasaron bastantes cosas por la premura, entonces estimados amigos les pido por favor verán que ahora es marzo parece que el otro marzo está bien lejos ir pensando cosas puntuales, porque el otro digo, tenemos que darle con fe, un proyecto bien hecho para la santa Anita su stand porque a ellos les sirve como publicidad, es un proyecto bien hecho para su stand, entonces se hace el corredor turístico y llega aquí a una feria que se va a hacer el mejor plato o el mejor derivado del ovo, compañero Cristófer por los tiempos, presupuestos tanto municipales y nuestros no nos permitieron y la autogestión que nos demoramos entonces para el próximo año organizarnos de mejor manera.

Página | 8

Jesús Cárdenas manifiesta tengo 3 inquietudes una de ellas es si me gustaría saber dónde están las mangueras que se adquirió cuando se iba a hacer el proyecto del alcantarillado de Del ojo de agua del Ramal había un poco de mangueras de esas obras del proyecto que se iba a realizar del Chirimoyal. La segunda es que justamente yo estuve en la anterior semana, en la parte de abajo donde nace lo jode agua, ahí hay un riesgo hay que tomarle como una alerta. La gente está queriendo ya urbanizar entonces prácticamente se ojo de agua pasaría hacer como una alerta contaminante porque al hacer alcantarillado, puede contaminar el ojo agua, debemos tener mucho cuidado con eso. En resumen, ese que hay que hacer un seguimiento con emapa para ver qué resoluciones se puede tomar con respecto a eso. Algo que me preocupa también es el sector prioritario que todavía no se está trabajando yo hice seguimiento con los técnicos igual en participación ciudadana y lo que ellos me manifestaron es el que ya habían conversado con usted y que usted tenía la respuesta por eso le pregunto a ver. Ing. Daniel responde A ver por eso le digo las delegaciones no son por gusto le envié un unas 5 o 10 hojas para que se informe y ahí



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

### AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

decía que hay que justificar ese proyecto. Por lo tanto, no se va a hacer la transferencia hasta que no se justifica, o sea, justamente ya se hizo el proyecto, pero la justificación no existe, el proyecto se envía y está Aprobado el proyecto, pero no hay la justificación del proyecto anterior. Y devolvieron el proyecto hasta que se justifique lo anterior. Una vez justificada la parte anterior, dan paso al nuevo. Sr. Jesús pregunta ¿Qué necesitamos para justificar? Está en nuestras manos o a quien le compete justificar. Daniel responde está en las manos de los que tienen papeles porque no fue nuestra administración. El dinero está ahí, inclusive había una propuesta de María Carrera que no quiero correr el riesgo que se ejecute desde allá y ellos sean los que contraten la gente esa es otra propuesta, pero porque la Contraloría también está observando por retener fondos, la controlaría por un lado les dices no des, pero Por otro lado, le sanciona por retener fondos de grupos vulnerables, entonces el alcalde está buscando unas llaves para hacer esto y la única llave en este momento era que no transfiera, pero ahí se pierde un derecho y también la contraloría le va le va a juzgar por porque es un derecho transferir o atender a los sectores prioritarios el único medio es sentarse compañero Jesús y ayudarnos todos porque yo ya revisé factura por factura paso por paso con la Joana Pérez y la María Carrera . Sr. Jesús manifiesta Sr. Presidente, yo le presente un informe de la delegación que se me hizo de la reunión que mantuve con los técnicos de sector prioritario del municipio, donde usted tiene toda la razón dentro del informe también yo pongo hay la alerta que el municipio quiere tomar la iniciativa de Del sector prioritario dentro de la parroquia que justamente todos los presidentes que estuvieron ahí presentes no estuvieron de acuerdo, el único que ya entregó los justificativos es Paulo Ramos, si no me equivoco de Salinas los demás estaban hechos pedazos, entonces la única solución. Por eso yo quería topar este tema aquí nosotros ya como seno de este consejo de Gobierno parroquial de Ambuquí es de que se tome las correcciones respectivas, se busquen los justificativos para nosotros poder entregar y que se nos apruebe el proyecto. Entonces compañeros cada comisión, si es posible, vean, aunque sea unas dos horitas reunirnos conmigo porque también hay cosas que como ejecutivo hay que tomarlas como la suya, y de las demás comisiones, decir sentémonos los días ustedes vienen, yo voy a dar un tiempo de unas dos horitas también falta eso de mi parte. Jesús menciona Bueno, nosotros la situación es solamente presentar el justificativo y se nos aprueba el proyecto y empieza ese es ya nuestro problema por eso yo quería tratar este tema aquí, Daniel menciona por suerte está aquí todavía a Juan, pero conecedor de la anterior administración porque si nos consta en que se gastó. Porque no es que se hizo cosas fuera, sino que no hay ese papel de la salvedad de decir que como era pandemia eso fue una resolución nacional entonces dijimos que todo lo de fiesta se vaya allá porque era una resolución nacional, pero bueno son cosas subsanables como yo les digo mi compromiso es sentarnos los días que vienen y ver que hay pendientes que también necesitan de la mano del presidente poder resolver las cosas y vamos saliendo, , algo muy crítico estimados compañeros es que a pesar que las asignaciones presupuestarias nos siguen adeudando recién van hacer la de enero para este marzo u nos deben las de en febrero y marzo. Nos llega ahorita el acuerdo ministerial de una reducción de 26.000,00 dólares menos para este nuevo año eso implica dos cosas. Yo le voy a hablar de forma directa con 250.000,00 dólares nosotros ya bajamos del techo del suelo una, dos ya no se puede tener secretaria tesorera porque el techo ya no nos da. Sí, entonces te vas a hacer una reforma salarial. Empezado por el Presidente y, por ende. ¿Ustedes saben lo que acarrea esto? Entonces yo por eso sí es obligatorio. Yo puse ya en el grupo de presidentes de la Conagopare y, salir a hacer algo porque voy yo solo al Ministerio de finanzas y lo primero que me dicen es el viceministro, este Gobierno se caracteriza por ser serio con



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ

### AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR

ustedes, no mentirles y no hay plata Entonces uno que dice porque a propuesta va a dar, o sea, se fueron solamente a hacer un saludo a la bandera al ministro entonces si es hora, amigos de activarnos como vocales como familia, les digo que nos va a tocar bajar un sueldo de 1086 servidor público 4 grado 10 saquen su porcentaje. Este va hacer tema de análisis más profundo en otra reunión, más o menos les estoy informando justamente el día de ayer fue eso, pero es importante compañeros que conozcan cómo estamos, estimada secretaria por favor para que proceda con el siguiente punto.

Página | 10

#### 6. CLAUSURA

Agotado todos los puntos del orden del día de hoy, agradecer siempre una buena voluntad la colaboración y el compañerismo que mantenemos quién más solamente pedirles compañeros y ratificarles no es por mí cumplamos los cuatro días al mes, porque ustedes están viendo que reducciones de presupuesto y también nos van a seguir no ahorita, sino después esos cuatro días dejemos de hacer lo que quiera, salvo que haya una calamidad doméstica o cualquier reunión justifiquemos con un papel, todo es papeleo, no es por mí esta administración queremos llevarle con papeleo, entonces. La delegación es justificable no ve que sale una delegación y con eso usted tiene delegación e informe de la delegación. Pero a veces hay cosas que esta mañana tengo que irme a una reunión de autogestión, pero no está dentro de una delegación, entonces usted justifica con el documento donde plasma con quien se reunió, donde se trató temas de seguridad, dos fotos, etc., entonces para por favor, para concluir la reunión y agradecer siempre la presencia de todos y todas. Se termina la sesión a las 10H51, para constancia de lo actuado en fe de conformidad firman la presente acta todos los presentes:

#### APROBADA: por los presentes

Ing. Santiago Daniel Gudiño Acosta  
**PRESIDENTE GAD. P.R. AMBUQUI-CHOTA**

Lcdo. Cristófer David Palacios Maldonado  
**VOCAL GAD. P.R. AMBUQUI**

Tèc. Néstor Fidel Castro Ortiz  
**VOCAL GAD. P.R. AMBUQUI**

Ing. Somayra Marcela Anangonó Padilla  
**SECRETARIA GAD.P.R. AMBUQUI**

Tnlgo. Manuel Jesús Cárdenas Montenegro  
**VOCAL GAD.P.R. AMBUQUI**

Sr. Juan Fernando García Delgado  
**VOCAL GAD.P.R. AMBUQUI**



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ**

**AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR**

**REGISTRÓ DE ENTREGA DE CONVOCATORIA REUNIÓN ORDINARIA GAD.  
AMBUQUÍ**

Fecha: Ambuquí, 20 de marzo del 2023

Lugar: GAD. AMBUQUÍ

**Ing. Santiago Daniel Gudiño Acosta  
PRESIDENTE GAD.P. R AMBUQUÍ**

**Lcdo. Cristofer David Palacios Maldonado  
VICEPRESIDENTE GAD. P. R. AMBUQUÍ**

**Téc. Fidel Castro Ortiz.  
VOCAL PRINCIPAL GAD.P. R AMBUQUÍ**

**Sr. Juan Fernando García Delgado  
VOCAL PRINCIPAL GAD.P. R AMBUQUÍ**

**Tnigo. Manuel Jesús Cárdenas Montenegro  
VOCAL PRINCIPAL GAD.P. R AMBUQUÍ  
SECRETARIA GAD. AMBUQUÍ**



Tel: (09) 2698 173

E-mail: [gadambuqui27@gmail.com](mailto:gadambuqui27@gmail.com)

Dirección: CALLE GARCÍA MORENO Y SIMÓN BOLÍVAR – FRENTE AL PARQUE CENTRAL DE AMBUQUÍ



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ**

**AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR**

Convocatoria No. 005-GAD.AMBUQUI-2024  
Ambuquí, 18 de marzo del 2024

**De:** Ing. Santiago Daniel Gudiño Acosta  
**PRESIDENTE GAD. PARROQUIAL RURAL AMBUQUI**

**Para: Señores**

Licdo. Palacios Maldonado Cristofer David  
**VICEPRESIDENTE GAD PARROQUIAL RURAL AMBUQUI.**

Téc. Fidel Castro Ortiz  
**VOCAL PRINCIPAL GAD PARROQUIAL RURAL AMBUQUI.**

Sr. Juan Fernando García Delgado  
**VOCAL PRINCIPAL GAD PARROQUIAL RURAL AMBUQUI.**

Tnlgo. Manuel Jesús Cárdenas Montenegro  
**VOCAL PRINCIPAL GAD PARROQUIAL RURAL AMBUQUI.**

El Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Ambuquí le **CONVOCA A SESIÓN ORDINARIA** del GAD Parroquial para el día **miércoles 20 de marzo del 2024 a las 08h00** para tratar el siguiente orden del día.

1. Constatación del quorum
2. Instalación de la sesión.
3. Lectura de acta anterior
4. Resolver la entrega de un reconocimiento simbólico por la participación como candidatas a reinas del ovo 2024.
5. Informes de gestiones cuerpo legislativo y ejecutivo
6. Clausura

En espera de contar con su valiosa presencia para los fines legales pertinentes.

Atentamente,

Ing. Santiago Daniel Gudiño Acosta.  
**PRESIDENTE GAD PARROQUIAL RURAL AMBUQUI**



Tel: (06) 2698-173

E-mail: [gadambuqui2327@gmail.com](mailto:gadambuqui2327@gmail.com)

Dirección: CALLE GARCÍA MORENO Y SIMÓN BOLÍVAR – FRENTE AL PARQUE CENTRAL DE AMBUQUÍ



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO  
PARROQUIAL RURAL DE AMBUQUÍ**

**AMBUQUÍ-IMBABURA-ECUADOR**

**CONVOCATORIAS RECIBIDAS**

Sesión Ordinaria del GAD. Parroquial a realizarse en la siguiente fecha: miércoles 20 de marzo del 2024, Hora: 08h00, Lugar: Sala de sesiones GAD. Ambuquí.

Lcdo. Palacios Maldonado Cristofer David:

Téc. Fidel Castro Ortiz:

Sr. Juan Fernando García Delgado

Tnlgo. Manuel Jesús Cárdenas Montenegro:

Ing. Santiago Daniel Gudiño Acosta.  
**PRESIDENTE GAD PARROQUIAL  
RURAL AMBUQUI.**



Ing. Somayra Marcela Anangonó Padilla  
**SECRETARIA GADPR. AMBUQUI**



Tel: (06) 2698-173

E-mail: [gadambuqui2327@gmail.com](mailto:gadambuqui2327@gmail.com)

Dirección: CALLE GARCÍA MORENO Y SIMÓN BOLÍVAR – FRENTE AL PARQUE CENTRAL DE AMBUQUÍ